#### 100 歳おめでとうございます

9月、10月に満100歳 を迎えた人に、市長から のお祝いメッセージと祝 金が贈られました。



大塚 シヅモさん 大正3年9月24日生



後藤 ミサ子さん 大正3年9月29日生



中山 ミヤキさん 大正3年10月19日生

#### スポーツの秋 スポーツフェスティバルで爽やかな汗

10月11日、第9回市スポーツフェスティバルの一 環として、ヴィーブルでビーチボールバレーとペタン ク大会を開催しました。これは、市民の交流と健康づ くりを目的として市が毎年行なっているものです。

31 区から 427 人が参加し、子どもから大人まで多 くの参加者が楽しみながら汗を流しました。白熱する 試合に観客の応援にも自然と熱が入り、各コートから は途切れることなく声援があがっていました。



熱戦が繰り広げられたビーチボールバレー小学生の部

### 子どもによる子どものためのお祭り 第9回合志市子どもフェスティバル

10月19日、ヴィーブルで第9回市子どもフェスティ バルが開催されました。これは、市内の小・中学生か ら募集した実行委員31人が大人の協力を得ながら、 企画・準備から当日の運営までを行なう、子どもによ る子どものためのお祭りです。

当日は約1.800人の子どもたちが集まり、おばけや しきやサイエンスワールド、クッキングやスポーツな ど、たくさんのコーナーを楽しみました。



アジア競技大会銀メダル獲得

島津玲奈さんを表彰

の部で銀メダルを獲得した本市 (本村) 出身の島津玲

奈さんを、スポーツ功労者として市が表彰しました。

に代わり、母の眞弓さんと妹の留衣さんが出席しまし

た。留衣さんは、「姉は小学校の卒業アルバムでオリ

ンピックに出場したい。と書いていましたが、本大会

の結果で夢に一歩近づいたと思います」と語りました。

10月21日、第17回アジア競技大会近代五種団体

表彰状贈呈式には、出席できなかった島津さん本人

左から母・眞弓さんと妹・留衣さんと市長



企画・運営を行なった子ども実行委員

#### 表現豊かに語る童話 熊本県童話発表大会出場

10月4日、熊本市のアスパル富合で開催された熊 本県童話発表大会に、菊池郡市の代表として西合志東 小学校4年の林田朱音さんと合志南小学校5年の宮本 大輝さんが出場しました。

当日は練習の成果を十分に発揮し、感情を込めた素 晴らしい発表で、会場には大きな拍手が鳴り響きまし た。また、宮本さんは熊本県読書推進運動協議会長賞 を受賞しました。



出場した林田さん(左)と宮本さん(右)

月夜の楽しいひととき

杉並台 お月見コンサート

コンサートが開催されました。

10月9日、杉並台コミュニティセンターでお月見

これは杉並台ホタルを育てる会が主催した地域住民

の交流イベントで、住民に楽しい思い出を作り、優し

い心とふるさとへの愛着を育んでもらいたいと始めら

れたものです。開催10年目を迎えた今年は、歌手の

むたゆうじさんが優しい歌と軽快なトークを披露し、

参加者約100人が楽しいひとときを過ごしました。

# 収穫の秋

10月6日、西合志中央小学校の3~6年生が、学



## 西合志中央小で稲刈り

受賞した徳永さん(左)と畑中さん(右)

地域のスポーツ振興に貢献

30年勤続スポーツ推進委員表彰

委員研究協議会で、30年勤続スポーツ推進委員とし

て徳永泰子さん (鹿水) と畑中トシ子さん (須屋) が

表彰されました。2人はこれまで、市や各地区のスポー

ツイベントの企画運営・サポートを行ない、県スポー

長年の活動に加え、地域のスポーツ振興に貢献して

ツ推進委員研修会の運営にも携わってきました。

きた功績が認められて今回の受賞となりました。

9月25日、岩手県で行なわれた全国スポーツ推進

校田で稲刈りを行ないました。これは、子どもたちが 6月に植え、地域や保護者らと共に育てたもち米です。 当日は天候にも恵まれ、子どもたちは学年ごとに稲 刈りを体験しました。途中からヴィーブルくんも合流 し、みんなで約240kgのもち米を収穫しました。お米 は11月9日の中央小まつりの餅つきに使われ、残り は学校給食で子どもたちに振る舞われる予定です。



会場は笑顔でいっぱいでした



稲穂を刈り取る子どもたち